

MESSAGE PARTICULIER DU SEIGNEUR POUR SON ÉGLISE

Interprétation d'une vision dans la nuit du 17 Mai 1988 à Berne.

Jean Schwab, Yverdon

Proverbes : 29. 18 ; 14. 12 ; 13. 13

Je vis une quantité de vases que le Seigneur me fit observer les uns après les autres. Chacun avait un goulot d'écoulement. Tous avaient la même grandeur mais pas la même couleur. Et voici qu'Il me fit observer que ces goulots se mouvaient comme s'ils étaient vivants. Je demandai alors au Seigneur : Que signifie donc tout cela ? Il me répondit :

"Si souvent Ma Parole parle de vases (Romains 9. 19-23), ces vases que tu vois sont des chrétiens ! "

– Oui Seigneur, comme nous sommes des temples du Saint-Esprit, nous sommes aussi des vases d'argile. Et ce que ces vases renferment ne peut être caché mais vient à la lumière. Et donc ces différents goulots représentent notre langue qui exprime ce que contient notre cœur. Le Seigneur me fit remarquer qu'il y avait des goulots qui étaient d'un beau vert luisant qui représentaient les langues qui exprimaient la bénédiction et l'obéissance du cœur et voici que je vis qu'il y en avait avec des taches foncées représentant une vie superficielle où il y a encore la désobéissance et le péché caché. Puis je vis encore des goulots bruns à la couleur du désert où la Grâce ne domine pas librement et j'en vis des tout rongés, là il n'y a que le sentiment religieux qui domine avec le cancer du péché qui ronge et déforme le sens de la vraie vie avec Christ. Et à ce moment une grande tristesse vint sur moi.

Alors je criai au Seigneur : Mais Seigneur, éclaire-moi sur tout cela ! Et le Seigneur me répondit :

"Tous ces vases représentent Mon Peuple que J'ai racheté par Mon précieux Sang, par mon Œuvre de Golgotha et maintenant parce que Je n'ai pas pu mener à chef Mon pouvoir de sanctification, l'ennemi a réussi à faire tous ces dégâts parmi Mon Peuple".

Je m'écriai : O Seigneur, tes compassions ! Et à ce moment, une Onction du Saint-Esprit passa sur moi comme un fleuve et le Seigneur me parla ainsi :

"Écris tout cela immédiatement comme Je vais te le dire. "Il y en a parmi Mon Peuple tellement qui n'auront pas part à l'Enlèvement parce que ceux-ci n'ont pas voulu accepter Mon pouvoir de sanctification et de guérison en leur cœur et conscience. Je n'ai pas pu purifier leur langue et leur cœur de toutes les impuretés du corps de péché. Ils ont résisté à Mon désir que par Mon Esprit Je

voulais réaliser. (Lire Matthieu 12. 34)

C'est pourquoi tous ceux qui ainsi ont refusé Ma discipline se lamenteront au Grand Jour que vous attendez et qui sera leur propre jugement de M'avoir résisté Moi le Juste Juge. Et pourtant, Mon insondable amour aimerait qu'il en soit autrement, que vous tous qui avez entendu Ma voix et Ma Parole puissiez subsister devant Ma Face, la Face de Ma Sainteté. Mais dans les dispositions révélées pour beaucoup, mais seuls ceux qui auront Ma purification et Ma sanctification selon Ma Parole et l'Esprit. Vous savez pourtant tous comme cette parole que vous lisez vous met en garde contre la langue qui peut devenir un monde d'iniquité pour ceux qui n'acceptent pas Ma discipline."

Ainsi parle encore le Seigneur : Aujourd'hui est un jour de grâce, c'est un jour où Je vous ai parlé d'une manière particulière pour chercher à vous rencontrer. J'aimerais tellement tous vous saluer dans le Royaume de Mon amour dans Ma Lumière et partager Ma Gloire. Mais sachez que la Gloire de Ma présence c'est déjà aujourd'hui que doit pouvoir se réaliser ce miracle. Si vous vous laissez vider de la nature adamique, Je puis alors vous remplir vos vases et vous donner une nouvelle langue. Afin que où se portent vos pas, Je puisse utiliser le contenu de votre vase, verser un baume là où il y a la pauvreté et la souffrance, dans ce monde où il n'y a que plaies et maladies.